
栃木放送平成 23 年度第 6 回 10 月期定例番組審議会議事録

1.開催の日時 平成 23 年 10 月 18 日（火）午前 11 時

2.開催の場所 栃木放送本社会議室

3.委員の出席 委員総数 9 名

出席委員 7 名

欠席委員 2 名

出席委員名 委 員 長 増 田 仲 夫

副委員長 鈴 木 正 好

委 員 太 田 照 男

委 員 安 納 守 一

委 員 小 島 俊 一

委 員 竹 内 明 子

委 員 荒 川 勉

局側出席者氏名 代表取締役社長 栗 山 正 道

取締役 竹 澤 一 夫

報道制作局長 高 瀬 一 也

報道制作部 斎 藤 巌

4 議 題

（１）「Ｉ ♡ かぬま」について

（２）その他

5 議事内容

（１）「Ｉ ♡ かぬま」について

試聴番組：平成 23 年 10 月 17 日（月）放送のおよそ 10 分間を試聴

議題説明：報道制作部 斎藤 巌

最初に 10 月からの改編について概要を説明した後、

「Ｉ ♡ かぬま」の番組の概要について説明。



次に 17 日放送の番組を試聴し、審議に入る。

各委員からは、

○「美たまる焼酎」を使った「美たまるカステラ」というが、美

たまる焼酎そのものの説明が足らなかった。また、カステラの

販売店舗数や販売店の目印等の説明が欲しかった。値段や大き

さがわかるともっといいと思った。

○「美たまる焼酎」なのか「ハト麦焼酎」なのかわかりにくかっ

た。方言の説明については専門家の嶋さんがいるのにもったい

なかった。

○値段や店舗数がわかるとよかったが、イメージが伝わる番組だ

った。

○食べてみようと思った。ファジーな感じがよかった。

○買ってみたいと思う人はいると思う。連絡先などがわかるとよ

かった。どういう味なのかもっとわかるとよかった。

○10 分間の中に情報がたくさん盛り込まれ、いいと思う。

○客の声や町の人の声が入るともっといい。

○番組で取り上げる品目は１品目だけなのか。

○地元の人間にとっても興味の持てる番組だった。

○ホームページへの誘導コメントがあるといい。

○リポーターの言葉がはっきりしていてよかった。

などの意見が交わされた。

当社としては、これらの意見を参考に、今後の番組作りに取り組

んでいきたい旨を説明した。

（２）その他

23 年度第 7 回 11 月期の審議会開催日を、平成 23 年 11 月 22 日（火）

と決めて閉会した。


